

1学期が終わりました。

21日に1学期が終わりました。22日から8月24日までが夏休みです。(※8月18日は登校日です。)1学期は、2～6年生が72日、1年生が69日の授業日がありました。これまで大きな事故等がなく安全に過ごせたのも、子どもたち1人1人が気をつけたことと、おうちの方や地域の方のご指導やご協力があったからだと思います。ありがとうございました。

夏休みに入りましたが、その間も事故や怪我ないように、安全に過ごしてほしいです。そして、楽しく過ごし、みんな元気に2学期が始まる8月25日に登校してほしいです。

さて、終業日に通知表を渡しました。1学期を振り返り、がんばったことを褒める材料に、もう少しだったことを2学期以降に生かす材料にしてほしいです。学級担任が子どもたちのことを考えて一生懸命作成したものです。どうぞよくお読みいただき。お子様と話をしてください。

終業式で2年生と4年生の代表が、1学期を振り返っての作文発表をしました。

1 学きをふりかえって

2年

ぼくは、1学きでがんばったことが3つあります。

1つ目は、プールです。さいしょは、もぐれなかったけれど、何回もれんしゅうしていくうちに、もぐれるよになりました。ほかにもだるまうきやアメンボウができるよになりました。

2つ目は、国語の読み声です。気もちをこめて読んだり、すらすら読めるように何でもれんしゅうしたので、読めるよになりました。

3つ目は、クイズのかかりです。自分で考えたり本でしらべたりしました。クラスの人たちがクイズをといているところを見てうれしかったです。

生活科で、ぼくは、大玉トマトをそだてています。夏休みに大玉トマトが赤くなったらしゅうかくして、丸ごと食べたいです。

2学きでは、算数のかけ算を学しゅうするので、ぜんぶおぼえてすらすら言えるようにがんばりたいです。

1 学期を振り返って

4年

わたしは、この1学期を振り返って、がんばったことが3つ、2学期にがんばりたいことが2つあります。

がんばったことの1つ目は、国語の学習の、登場人物の気持ちを考えることです。3年生のころは、登場人物の気持ちがわからなくて、苦戦していました。しかし、4年生になって、あきらめずに、お話しの内容をよく読んで、場面の様子などを考えるよになりました。すると、少しずつ、登場人物の気持ちが分かるよになってきました。

2つめは、漢字です。わたしは、漢字を覚えて書くのが苦手でした。だからと言って、あきらめないで、一生懸命練習をがんばったら、よい点を取れました。

3つ目は、クロールです。わたしは、クロールがあまり得意な方ではありませんが、がんばりました。

2学期にがんばりたいことの1つ目はよい姿勢で話を聞くことです。よい姿勢で話を聞くことができていたのは、1学期の最初だけだったと思うので、2学期は毎日気をつけて、よい姿勢が長続きするよにしたいです。

2学期にがんばりたことの2つ目は、本をたくさん読むことです。わたしは、1学期の始めに、本をたくさんよむとい目標を決めていました。でも、その目標を達成できなかったのので、2学期は「100 さつかりて読む」という目標を達成したいです。

2学期も、元気にがんばりたいです。

どちらも、1学期の自分をしっかりと振り返り、2学期にがんばる目標をもって取り組もうとするすばらしい作文でした。他のみんなの励みになったと思います。

トピックス(7月に行った行事等)



【7/6 非行防止教室】



【7/7 2年生まち探検】



【7/11 1年生食育の授業】



【7/10 読み聞かせ】

《8月の主な行事》

- 18日(金) 登校日
- 25日(金) 2学期始業日
- 28日(月) 委員会活動(5・6年)
- 29日(火) フッ化物洗口、教育相談アンケート
朝の登校指導(～31日まで)
- 31日(木) 地区児童会
委員会活動
- 9月1日(金) 参観日
学校保健委員会、家庭教育学級

- 18日の登校日は、朝は通常通りの登校です。下校は10:15予定です。終わった課題等は持って来てもよいです。
- 25日の始業日は、全学年3校時までで下校します。11:25下校予定です。
- 9月1日は、参観日です。午前中に実施します。詳しくは、案内文書をご確認ください。